

Weidezaun-Quad

Erfinder:

Josef und Florian Hehenfelder
Schierling 4
4842 Zell am Pettenfirst
Tel: 0664/ 735 059 58

Weshalb war die Erfindung notwendig?

Um den Weidezaun einfach und schnell in einem Arbeitsgang und alleine montieren zu können.

Kurzbeschreibung der Erfindung:

Auf einem handelsüblichen Quad wurden verschiedene Bauteile wie der Rollenhalter und eine Kiste montiert in der beispielsweise Hammer und Akkuschrauber verstaut werden.



Bedeutung der Erfindung für andere Bäuerinnen und Bauern:

Es ist eine kostengünstige Variante ohne fremde Hilfe den Weidezaun aufzubauen. Außerdem kann die Werkzeugkiste für das Quad sehr einfach selbst nachgebaut werden.